

Ergebnisprotokoll der Mitgliederversammlung
der Tennisabteilung des TV Jahn Dinslaken-Hiesfeld
vom 08.04.2018

Beginn: 11.05 Uhr

Ende: 11.55 Uhr

Seite 1 / 3

Teilnehmer lt. Anwesenheitsliste: 74

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der Tagesordnung

Abteilungsleiter Bernd Fuhlert stellt fest, dass ordnungsgemäß und rechtzeitig zur Mitgliederversammlung einberufen wurde.

TOP 2 Jahresberichte 2017

TOP 2.1 Bericht des Abteilungsleiters

Das Rechnungsergebnis 2017 beträgt 21.217,88 EUR.

Mit 440 Mitgliedern zählt die Tennisabteilung des TV Jahn Dinslaken-Hiesfeld weiterhin zu den stärkeren Tennisvereinen in unserer Region.

33 Hiesfelder Mannschaften gehen in der Sommersaison 2018 an den Start, davon 19 Mannschaften bei den Erwachsenen und 14 Mannschaften im Jugendbereich. Erstmals schlägt eine Midcourt-Mannschaft für die Veilchen auf.

TOP 2.2 Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfung ist erfolgt. Alle Ein- und Ausgaben wurden ordnungsgemäß dargelegt. Der Vorstand wurde daraufhin einstimmig entlastet.

TOP 3 Aussprache zu den Berichten

Seitens der Versammlung gibt es keinerlei Fragen oder Anmerkungen.

TOP 5 Neuwahlen zum Vorstand

TOP 5.1 Wahl eines Kassenwarts / einer Kassenwartin

Der Vorstand schlägt Andreas Frank vor. Andreas Frank wird ohne Gegenstimme zum neuen Kassenwart gewählt.

TOP 5.2 Wahl eines 2. Sportwarts/ einer 2. Sportwartin

Yannick Hillen wird ohne Gegenstimme für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt.

Ergebnisprotokoll der Mitgliederversammlung
der Tennisabteilung des TV Jahn Hiesfeld
vom 08.04.2018

Beginn: 11.05 Uhr

Ende: 11.55 Uhr

Seite 2 / 3

TOP 5.3 Wahl eines 1. Jugendwats / einer 1. Jugendwartin

Der Vorstand schlägt Elisa Schmidtke vor. Elisa Schmidtke wird ohne Gegenstimme zur neuen 1. Jugendwartin gewählt.

TOP 5.4 Wahl eines Kassenprüfers / Kassenprüferin

Udo Krause wird ohne Gegenstimme zum neuen Kassenprüfer gewählt

TOP 6 Ausblick Projekte 2017 & 2018

Sonnenschirme

Ab der Saison 2018 stehen bei jedem Heimspiel 24 Schirme zu Verfügung!
Finanzierung: 800 € durch eigene Mittel schon in 2017.

Tenniswand

Die seit Jahren in Ausblick gestellte Tenniswand wird 2018 auf der Wiese vor den Plätzen 10 – 12 gebaut.

Belag: Sand

Fertigstellung: Mai / Juni 2018

Budget: 9.500 €

Finanzierung: 6.000 € über den Hauptverein, Rest über eigene Mittel

Website

www.hiesfeld-tennis.de präsentiert sich in neuem Design

Fertigstellung: April 2018

Finanzierung: 1.400 € durch eigene Mittel

Sanierung des Hallenbodens

Bernd Fuhlert stellt einen neuen und hochmodernen Laykold-Belag vor, der u. a. beim ATP-Masters-Turnier in Miami zum Einsatz kommt.

Kosten: 120.000,- EUR zzgl. Ust.

Finanzierung: Niederrheinische Sparkasse RheinLippe.

Zustimmung des Hauptvereins liegt bereits vor.

Seitens der Versammlung dazu folgende Fragen:

Wie hoch ist der Finanzierungszins und wird die komplette Summe finanziert?

- Der volle Betrag wird zu 0,9 % finanziert.

Dauer der Baustelle?

- 3 – 6 Wochen

Ist unsere Lichtenanlage für die neue Farbkonstellation und der Lichtreflektion ausreichend?

- Ja, die Lichtenanlage in der Tennishalle ist hochmodern und hierfür ausreichend.
Hier entstehen keine weiteren Zusatzkosten.

Ergebnisprotokoll der Mitgliederversammlung
der Tennisabteilung des TV Jahn Hiesfeld
vom 08.04.2018

Beginn: 11.05 Uhr

Ende: 11.55 Uhr

Seite **3 / 3**

Wie lange hält der neue Belag?

- Nach 10 Jahren ist höchstens ein Neuanstrich erforderlich.

Schuhprofil?

- Der neue Belag ist mit „normalen“ Allcourt oder Sandplatzschuhen bespielbar.

Die Sanierung des Hallenbodens kommt zur Abstimmung. Ohne Gegenstimme wird die Sanierung des Hallenbodens zu den dargestellten Konditionen und Vorgaben verabschiedet.

TOP 7 Genehmigung des Etat 2018

Der von Bernd Fuhlert dargestellte Haushaltsplan für 2018 wird ohne Gegenstimme genehmigt.

TOP 8 Verschiedenes

Für besonderes Engagement im Verein werden Brigitte Pischel und Oliver Eichelmann geehrt. Der Vorstand bedankt sich zudem bei Udo Krause, der sein Amt als 1. Jugendwart aus persönlichen Gründen niederlegte.

Dinslaken, 12. April 2018

Maik Breuer